

「僕、自然が好き」



結太郎は青空保育たけの子に年少時代からお世話になり、今振り返ると時間と成長の早さを改めて感じます。

結太郎は米沢の地で生まれ育ち、家の中では収まりきれない程の元気のいい男の子でしたので、自然の中でのびのびと保育してくれるたけの子でエネルギーを解放し、また自然から力を頂くことができた3年間だったと感じます。

毎年春には家族で烏帽子山公園のお花見に行くのですが、花見山の道なき道をショートカットして頂上に辿り着く速さも体力も年々進化していく様子も見てとれました。



森のムツレさんに会いに行く楽しみと共に、山歩きの足が鍛えられていたのだと思います。

どこに行くにも自転車を離さず、雨も気にせず近所を動きまわる毎日で、小さな虫達にはおっかなびっくりな結太郎ですが、小学生になった今では「僕、自然が好き」と自覚するまでになり、大人になっていく上で大切な根っこになったのではないかと思います。

小さい頃から自然とすぐに繋がれる環境に身を置けたこと、

子どもが持つ生まれた感覚を活かすこと、

五感をフルに活用出来た環境

大人の目で見守って頂いたからこそ自然を体感出来たことにも感謝したいです。

そして何より、私は子どもを授かり子育てをさせてもらうことで出来た人との縁が数えきれないほどあります。たけの子もその中のひとつです。

たけの子に行けば小さい子ども達のエネルギーを貰っていたのは私でした。

我が子の子育ての中での気付きや発見、古い価値観、自分が変わらなければならぬ苦しみや葛藤も、過ぎてしまえば笑えることになっていたり、問題が問題でなくなりながらも、子どもの今と向き合えることが幸せなことだと改めて思いました。

たけの子の先生方はじめ、ボランティアの皆さま、保護者の方との繋がりに感謝いたします。本当にありがとうございました。

またお友だちとお会いできる日を結太郎と楽しみにしています。

渡辺 望

